



Große Anziehungskraft für die Region: Reinhart Keßner holte Reinhold Messner nach Löbau

Jubiläum der besonderen Art

Familientradition seit 1865: Das Team des Stempelspezialisten **Rudolf Schmorrde** hatte aus Anlass des 150-jährigen Firmenjubiläums Kunden, Geschäftspartner und Freunde des Unternehmens zu einer besonderen Jubiläumsfeier mit dem bekannten Bergsteiger Reinhold Messner eingeladen.

Für den Unternehmer **Reinhart Keßner** und seiner Familie war es eindeutig das emotionale Highlight des Firmenjubiläums: Der 70-jährige Südtiroler Extrembergsteiger Reinhold Messner, einer der begehrtesten Referenten auf internationalen Bühnen, war der Einladung zur Jubiläumsveranstaltung zum 150. Geburtstag am 11. Juni an den Schmorrde-Firmenstandort nach Löbau in der Oberlausitz in Sachsen gefolgt. Neben dem Besuch des Unternehmens hielt Messner zunächst vor den geladenen Gästen und auf einer weiteren Abendveranstaltung vor knapp 3000 Besuchern in der Löbauer Messehalle auf dem Landesgartenschauengelände einen vielbeachteten Vortrag zum The-



Perfekter Multivisionsvortrag: Reinhold Messner in seinem Element

ma „ÜberLeben“. Messner, als Bergsteiger, Abenteurer, Umweltaktivist und Buchautor eine bekannte Persönlichkeit, zeigte sich hautnah und aufgeschlossen – und hochinteressiert an der Schmorrde-Firmengeschichte.

Das Schmorrde-Team hatte dabei für die zahlreichen Gäste ein umfangreiches Programm auf die Beine gestellt: Von der Betriebsbesichtigung über Workshops zum Thema „Innovationen aus dem Schmorrde- und Walther-Shop“ über die Jubiläums-Festveranstaltung mit Lieferanten-Ausstellung und Autogramm-Stunde(n) bis zur After-Show-Party war für jeden etwas dabei. Schon am Vorabend gab es zudem ein weiteres Highlight zu erleben: Trigema-Inhaber Wolfgang Grupp hatte einen beachtenswerten Vortrag zum Thema „Unternehmerische Verantwortung ist die Voraussetzung für den Erfolg in Deutschland“ gehalten.

Die eng mit der Region verbundene Familie Keßner nutzte die beeindruckenden und rege frequentierten Veranstaltungen



Auf dem Löbauer Hausberg: die Familie Keßner zusammen mit Reinhold Messner

auch als Werbeplattform für Projekte, die das Unternehmen intensiv schon seit Jahren unterstützt. So wurden beachtliche finanzielle Mittel für das in Löbau ansässige „Haus Schminke“, eines der bedeutendsten Häuser der Moderne weltweit, sowie für ein Gipfelbuch auf dem einzigartigen Gusseisernen Aussichtsturm auf dem Löbauer Hausberg gesammelt. Reinhold Messner ließ es sich nicht nehmen, zusammen mit der Familie Keßner am Folgetag die Einweihung persönlich vorzunehmen.

www.schmorrde.de